

④第51回定期総会へ向けての準備について … 山口 会長

第51回定期総会が3月29日9：00～開催する予定です。明日（2月2日）に拡大三役を行い本年度の報告、会計決算、次年度の計画、予算の組み立てを行います。班長さんは次年度班長さんにしっかり引き継ぐようにお願いします。また会館運営委員会を3月1日13：00～に変更となりました。

⑤令和2年度協力委員の選出について … 岩崎 事務局長

3月8日日曜日9時30分より協力委員説明会を開催し令和2年度の新協力委員を決定します。尚、対象の方々には、説明会の案内状が班長より配布されますので、注意事項等内容の確認をお願いいたします。

⑥その他・班長からの提起

出羽小学校の通学路上に防犯カメラが設置され、当自治会管内にも3台設置される予定で、既に4班と7班の区域に設置されました。

5. 2月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 岩崎 事務局長

・リサイクル活動は、2月16日（日曜日）に実施 担当は5班・6班

6. 次回役員会の開催について … 岩崎 事務局長

・次回役員会は、3月7日（土曜日）午後7時30分 自治会館にて実施

令和元年度七左町七丁目第二自治会会務報告

(令和2年1月4日～令和2年2月1日)

- 1月4日 土 第10回役員会が自治会館2階大会議室にて開催されました。新年最初の役員会なので、役員会終了後懇親会が行われました。
- 1月6日 月 年末に越谷市役所維持管理課にお願いした、7班内にある砂利道の改修工事を早速対応してくださり、綺麗になりました。
- 最近「広報物の回覧板の枚数が足りない事がある」と広報部長より相談があつたので、越谷市役所広報課と出羽地区センターに連絡を取り部数の変更をお願いしました。
- 令和元年度出羽地区コミュニティー推進協議会大4階シンボル公園部会が出羽地区センター地域活動室にて開催され、兼坂副会長が出席し、チューリップフェスタまでの流れを聞いてきました。自治会への協力要請が複数ありますので、皆さんご協力のほどをよろしくお願いいたします。(2月9日ふれあい花壇の除草活動・七左衛門川の清掃)
- 1月8日 水 8班班長である矢吹武明様がお亡くなりになられました。故人と遺族の希望により、家族葬で執り行うので、訃報でのお知らせを控えさせて頂きました。
- 7班班長さんのご母堂様である山信田成子様が、12月30日に越谷市立病院で72歳でお亡くなりになられたと、班長さんから連絡が入りました。葬儀等は既に終わらせてしまったので、訃報の回覧は控えさせて頂きました。
- 年末に越谷市役所維持管理課にお願いした10班内の道路改修工事について現地調査をしてきたという連絡がありました。車が通ると家が揺れるのかどうかは判断がつかないそうですが、最低限の補修をして様子を見たいとのことです。
- 1月11日 土 広報部により第10回役員会議事録を配布しました。
- 令和元年度出羽地区・荻島地区合同成人式が文教大学で開催される。
- 令和元年度出羽地区・荻島地区合同成人式が文教大学で開催され、松苗名譽会長が成人式副実行委員長の立場で、浅古防犯部長が市議会議員の立場で壇上に上がりました。また山口会長が来賓として式へ出席。4班の小島さんが実行委員として会を支えました。
- 1月19日 日 体育部とツーセブンが担当し、リサイクル活動が行われました。
- 環境省より「水・土環境保全活動功労者」として出羽地区が表彰される。
- 長年取り組んできた出羽堀及び綾瀬川の浄化活動が国に評価され、環境省より「水・土環境保全活動功労者」として、埼玉県庁環境課にて出羽地区を代表し、堀井出羽地区自治会連合会会长と松苗名譽会長が表彰をされました。出羽地区の他には千葉県の川いい会、富山県の滝木タル保存会、徳島県の阿波市立大野小学校、香川県の綾川町綾上小学校などが表彰されました。今回の表彰は出羽地区全体の取り組みとして評価されました。長い時間をかけて皆さんが出羽堀に入りゴミの引き上げ作業をしてくれたり、10月の浄化月間では家庭排水に汚水を流さないよう協力してくれたりと、七左町七丁目の皆さんのが大きいと思います。賞状などは出羽地区センターに飾られる予定ですので、お立ち寄りの際はご覧になってください。
- 出羽地区センター駐車場にてチューリップフェスタ水耕栽培の植え付けが行われる。
- 出羽地区センター駐車場にてチューリップフェスタ水耕栽培の植え付けが行われ、当日別企画のバス旅行があり、松苗名譽会長、山口会長、浅川副会長他ゆずり葉や婦人部協力委員など普段出席している人が参加できず、人の集まりを心配していましたが、たくさんの方が集まってくれました。七左町7丁目第二自治会からは兼坂副会長、岩崎事務局長、浅古防犯部長、日色体育部長、丸田ゆずり葉会長、嘉指1班長夫妻、田辺さん4班、山信田7班長、吾妻さん7班、上田さん8班、植木9班長、伊藤10班長、御所野10班、村田13班長、三浦14班長の 計16名が参加してくれました。
- 1月29日 水 村山商会さんよりリサイクル助成金後期7月～12月分18,000円を集金しました。毎回の協力ありがとうございました。

- 夕方葵の園付近の道路で包丁を持った身長165cm～170cmの黒い服を着た男がうろついていたそうで、住民の方が警察に通報しました。その後問題は起こっていませんが、十分気をつけて頂きたいです。
- 1月30日 木 昨夜の包丁男の件で山口会長が出羽駐在所に相談へ行きました。不審者は今の所見つかってないそうですが、警備の強化と進捗報告をお願いしてきました。
- 出羽地区センター地域活動室にて越谷市広報部の方が環境省からの受賞について取材に来られ、堀井出羽地区連合会会长、松苗名誉会長、山口会長が対応しました。50周年の式典で使用したDVDと自治会50年の歩みを広報部の方に贈呈し、受賞に際して、七丁目の関わりが大きかったことをアピールしておきました。
- 1月30日 木 出羽堀へ新設予定だった橋について越谷市より説明会があり、法律の壁があり予定が断念されることを説明されました。長期にわたって夢の実現に向けて改修してきた出羽堀ですので、景観の良い憩いの場として引き続き作り上げていくことを話し合いました。
- 2月1日 土 越谷市・出羽地区センター・出羽派出所の配布物が広報部協力委員から班長さんへ、班長さんから全戸へ配布されました。
- 2月1日 土 第10回役員会が自治会館2階大会議室にて開催されました。